## **TODO**Alicante

# Alicante reivindica a las 9.500 enfermeras de la provincia con un tráiler para promocionar la salud

La campaña itinerante 'Ruta Enfermera' recala hasta el martes en la plaza del Ayuntamiento para ofrecer charlas, talleres y vacunación contra la gripe



Autotest de salud que se ofrecen en el marco de la campaña. Tere Compañy

#### P. Sellés

#### Alicante

Lunes, 22 de enero 2024, 12:40

Comenta

La plaza del Ayuntamiento de Alicante acoge hasta este martes la campaña para visibilizar la Enfermería más importante en la historia de nuestro país. Así por lo menos lo consideran desde el Consejo General de Colegios de Enfermería, impulsores de esta iniciativa que recorre todo el país bajo el nombre 'Ruta Enfermera'.

La campaña se articula a través de un tráiler que se desplaza por diferentes ciudades de España con tal de visibilizar la labor de la enfermería y hacer promoción de la salud. Si la semana pasada fue el turno de Elche, este lunes y martes le toca a la capital Alicantina en horario de 10 a 14 h, y de 16 a 20 horas.

Esta mañana ha tenido lugar la presentación de la campaña a su paso por Alicante, con la intervención de la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montse Angulo; el secretario autonómico de Sanidad en la Comunitat, Francisco Ponce; y la concejala de Sanidad de Alicante, Cristina Cutanda.

#### Noticia relacionada

### La 'Ruta Enfermera' llega a Elche sobre ruedas

TodoAlicante



Angulo ha puesto en valor la labor «esencial» que realizan las cerca de 9.500 enfermeras que trabajan en nuestra provincia: «Representamos el profesional sanitario más cercano a disposición de la ciudadanía, y nuestro labor va a ser cada vez más importante debido al incremento de las patologías crónicas y el progresivo envejecimiento de la población».

Fruto de ese holístico enfoque de la prevención de la salud, los que se acerquen al tráiler de 'Ruta Enfermera' podrán solicitar una dosis de la vacuna contra la gripe, las cuales serán administradas por enfermeras del Hospital General de Alicante los dos días que dure la campaña en horario de 16 a 20 horas.







Tráiler de la campaña 'Ruta enfemera' instalado en la plaza del Ayuntamiento. TA

En la cartera de servicio que ofrece 'Ruta Enfermera' también se encuentra la elaboración de autotest de salud, captación de donantes de sangre, información sobre higiene postural, lactancia materna, o prevención de accidentes en el hogar, entre otros.

Por su parte, el secretario autonómico de Sanidad ha incidido en la importancia de la creación de la jefatura de Enfermería a cargo de la conselleria con tal de «hacer crecer la labor de las enfermeras en la Comunitat», mientras que la concejala Cristina Cutanda ha asegurado que el colegio provincial de enfermería es un «gran aliado» del consistorio. Una entente fruto de la cual ambas instituciones han puesto en marcha una plataforma online de recursos formativos para promocionar la salud entre la sociedad alicantina.

Temas Cristina Cutanda Hospital General de Alicante Centros de salud Vacunas

Comenta Reporta un error